



Exámen de selectividad en la facultad de Ondontología de la UCM. EFE

La Selectividad consigue más del 97% de aptos

Madrid ha sido la última comunidad en informar de sus aprobados. Aquí, los varones han tenido mejores notas

N. García MADRID.

El Ministerio de Educación aún no ha publicado datos generales para todas las comunidades autónomas con los porcentajes de aprobados de Selectividad. Sin embargo, las propias universidades y algunas regiones que realizaron la prueba de acceso del 11 al 13 de junio, han adelantado el número de aprobados en primera fase (junio).

La última comunidad que ha hecho esperar a los futuros universitarios ha sido Madrid, que ayer por la mañana publicó sus notas de la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU).

Así, de los 26.742 alumnos que se presentaron a las pruebas, el 93,73 por ciento ha aprobado, mientras que 1.674, un 6,32 por ciento, no lograron la condición de apto. Según las universidades madrileñas, el porcentaje es superior a la selectividad del año pasado (92,93 por ciento). Según *Efe*, las universidades

apuntan a que los chicos han tenido más aprobados que las chicas, concretamente un 0,4 por ciento más.

De esta manera, han superado la prueba el 96,03 por ciento de estudiantes de las Islas Baleares, 3.217 alumnos de los 3.350 que se han presentado. En Mallorca el 96,32 por ciento (2.590 alumnos); en Menorca el 96,77 por ciento (300 alumnos); en Ibiza, el 93,35 por ciento (309 alumnos) y en Formentera, el 90 por ciento (18 alumnos).

En Aragón, el porcentaje asciende al 97,01 por ciento, 4.645 de los 4.799 inscritos, un porcentaje ligeramente superior al del junio pasado, que fue del 96,01 por ciento.

En Cantabria ha superado la Selectividad el 96,25 por ciento de los estudiantes presentados, según da-

tos del Servicio de Gestión Académica de la Universidad de Cantabria.

Más del 90 por ciento ha aprobado en Galicia (10.332 estudiantes de 10.409 matriculados), según los datos provisionales de la Comisión Interuniversitaria de Galicia.

Andalucía, última en terminar los exámenes (14 de junio), tiene porcentajes de aprobados muy altos. Por provincias, en Córdoba, el 92 por ciento de los estudiantes han superado las pruebas; en Almería, el 92 por ciento; en Huelva, el 86,8 por ciento; en Jaén, el 93,06 por ciento de los 3.013 estudiantes presentados, una cifra similar al curso pasado (93,26 por ciento); en Málaga han aprobado el 92,57 por ciento, datos más bajos que los de 2013 (92,81 por ciento de aptos); en Cádiz, un 94,91 por ciento (4.564 estudiantes); en

Sevilla han aprobado 913 estudiantes en la Universidad Pablo de Olavide, un 92,50 por ciento. Sin embargo, en la Universidad de Sevilla tienen menos aprobados, un 89,40 por ciento.

En Extremadura, el 95,5 por ciento de los 5.000 estudiantes que se presentaron han pasado la prueba, un 3 por ciento más que en 2013.

En Castilla y León los resultados también se desgranaron por provincias. Así, en Valladolid, el 93,4 por ciento de los alumnos matriculados superó la PAU, con un punto menos el año pasado; en Palencia, un 95,80 por ciento de exámenes superados; Segovia, un 92 por ciento; en Soria, un 93,81 por ciento; en Burgos, el 95,48 por ciento; en Salamanca, el 92,52 por ciento, una cifra ligeramente menor que el año pasado (93,84 por ciento); en Ávila, el 91,5 por ciento ha obtenido la calificación de apto; en Salamanca ha superado la prueba un 92,52 por ciento según la propia universidad; en León, un 93,8 por ciento (1.594 alumnos); en Zamora, un 93,02 por ciento de aprobados.

EL 93,73 POR CIENTO DE LOS JÓVENES MADRILEÑOS APRUEBAN LA PRUEBA DE ACCESO A LA UNIVERSIDAD